

Ma vie appartient entièrement à Dieu.

Au milieu de notre monde fragile, volatile, imprévisible mais magnifique, à la paroisse Sainte-Croix de Manille, aux Philippines, le 12 septembre, j'ai eu le grand privilège et la joie de recevoir les premiers vœux des trois novices originaires du Myanmar.

Rita Roi Nu
Esther Mum LUNG
Elizabeth Ja Din Awng.

Ce fut une occasion extraordinaire, préparée pendant de nombreuses semaines par la communauté internationale de formation. Travaillant ensemble en harmonie, les trente-trois novices ont réussi à célébrer de manière profonde et significative la première profession de Rita, Esther et Elizabeth, lors d'une Eucharistie présidée par le curé, le Père Roger S. Positano.

L'Eucharistie a été célébrée en anglais, et la liturgie, les lectures et les hymnes ont reflété la nature joyeuse de l'occasion. Dès la procession d'ouverture, la chorale de la communauté de formation nous a guidés avec l'hymne : "Tu nous as appelés par notre nom, nous t'appartenons. Tu nous as appelés par notre nom, et nous sommes à toi."

Les novices avaient choisi les textes nourrissants de la Parole de Dieu :

- Lecture d'Isaïe 43 : "N'aie pas peur, je t'ai racheté."
- Psaume : "Je t'ai aimé d'un amour éternel... et tu es à moi."
- Philippiens 3 :8-14 : Saint Paul considère tout comme déchet, si seulement il pouvait avoir le Christ.
- Évangile selon Jean 15 :1-9 : "Je suis la vigne, vous êtes les sarments. Demeurez-en moi, comme je demeure en vous."

Après l'homélie, les trois novices ont prononcé leurs premiers vœux, s'engageant à consacrer leur vie à Dieu pour une année. Leur joie était contagieuse, et elles ont été chaleureusement accueillies par les sœurs après avoir prononcé leurs vœux.

Dans nos cœurs, nous nous sommes unies à elles lorsqu'elles ont chanté le Magnificat : "Tout ce que je suis, chante le Dieu qui fait naître en moi une vie nouvelle. Mon esprit s'envole sur les ailes de mon Seigneur."

L'Eucharistie s'est poursuivie dans une grande allégresse et une profonde action de grâce, et s'est conclue par un hymne dédié à Sainte Émilie : "Appelés à te suivre pour vivre à la gloire de Dieu. Nous élevons nos cœurs en prière... Sois avec nous aujourd'hui, Sainte Émilie. Sois avec nous aujourd'hui..."

Après cela, les trois sœurs nouvellement professes ont reçu leurs obédiences pour la province du Myanmar. Aucun mot ne peut exprimer la joie des sœurs, des novices, des paroissiens, des amis et des étudiants qui ont été témoins et ont participé à cet événement glorieux. Ensemble, ils ont célébré avec musique, chants et un délicieux repas à la Maison de Formation.

ANITA Callaghan S.J.A.



Congratulations

